



かがやけ！ とよふく小

学校便り10号 令和7年7月18日 文責 三牧公久
【校訓】 正しく 賢く 健やかに

宇城市立豊福小学校

Toyofuku elementary school



明日から夏休み

早いもので4月の始業式、入学式から始まった前期前半も本日で終了となりました。1年生もこの4ヶ月で成長し学校生活にも慣れてきています。6年生の修学旅行など各学年で大きな行事もありましたが行事を通して成長の姿が見られました。また、右上の写真は今月、運営委員会と生活委員会が玄関前で行った挨拶運動の様子です、登校時の挨拶もとても良かったと思いました。

さて、本日の夏休み前集会では夏休み期間中に頑張って欲しいこととして次の4つについて話しました。「命を大切にする」「家族を大切にする（自分でできることをする。家のお手伝いも頑張る。）」「地域の方に挨拶をする」「夏休みも目標を持って頑張って過ごす」。私として一番心配心配しているのが子供たちの安全面です。交通ルールを守り水難事故にあわないようにご家庭でも子供たちへのご指導をお願いします。

それでは、明日から長い休みに入りますが、夏休み期間中も規則正しい生活をして生活のリズムを崩さず、前期後半も元気に登校できるようにしてもらいたいと思います。楽しい夏休みをお過ごしください。

(夏休み期間中のこと)

- 8月12日（火）～8月15日（金）は学校は閉庁日となります。
- 8月29日（金）が前期後半の開始日となります。

豊永先生お世話になりました

本校事務職員の豊永美樹子先生が7月いっぱいで退任されます。豊永先生

は育児休暇中でお休みされています杉村先生の代わりに4月からの4ヶ月間、事務の仕事でお世話になりました。豊永先生は茶道や華道が得意で校長室のお花も毎週いけていただいていました。4月からの短い期間ではありますが、学校のために尽力していただきました。今後は趣味等でゆっくり過ごされるそうです。今後のご活躍を祈念いたします。

宇城小体連水泳教室

7月8日・10日・15日の3日間、宇城小体連

水泳教室が本校でも行われました。この水泳教室は、水泳に対して苦手意識のある子供たちに水泳教室を通して、水泳に親しむ資質や能力を養い子供たちの水泳に対する興味や関心を高めることを目的とし、宇城小体連が主催し各小学校の先生方が主管として運営しています。豊福小では4年生以上の32人の子供たちが参加しました。この3日間で参加した子供たちはそれぞれ泳力を伸ばし、中には50メートル以上泳げた子供も複数いました。参加の子供たちの努力をたたえたいと思います。

※ カラー版を豊福小学校ホームページに掲載しています。QRコード→

